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ACTADA REUNIAO DA ASSEMBLEIA GERAL 
DA SOCIEDADE MART1NS SARNMNTO . 

. 

REALIZADA EM SESSAO ORDINÁRIA . 

NO DIA 15 DE ABRIL DE 1988 

. Aos quinze dias do mês de Abril de mil novecentos e oitenta e oito, pelas 
dezoito horas e trinta minutos, reuniu a Assembleia Ordinária da SociedadeMar- 
tins Sarmento, na sua Sede Social, com a seguinte ordem de trabalhos: «Exame 
e aprovação das contas do exercício de mil novecentos e Óitenta e sete, e outros 
assuntos de interesse para a Sociedade». . 

.A.Assembleia reuniu em segunda convocatória e após regular convocação, por 
no dia designado para primeira não ter comparecido o número legal de Sócios . 

Assumiu a presidência o primeiro Secretário em exercício Doutor Luís da 
Cunha Teixeira e Melo, e convidoupara Secretário, na ausência dos titulares tes- 
pectivos, o Senhor Engenheiro Hélder Raul Lemos Rocha. 

Aberta a sessão, o Presidente da mesa leu a acta da anterior Assembleia, que , 
achada conforme, foi aprovada por unanimidade. 

De seguida, o Senhor Presidente da Direcção, Doutor Manuel Bernardino de 
Araújo Abreu, referiu-se ã necessidade de ser apoiada a campanha que a Direcção 
tem empreendido designadamente através da Imprensa local, no senado de ser 
encontrada uma solução relativa ã casa de Sarmento, no Largo do seu nome, que, 
respeitando a vontade expressa e presumível de Martins Sarmento, permita fazer 
dela um centro actuante de Cultura. . . 

* Entrando na apreciação das contas da gerência respeitantes ao exercício 
indo, que leu, comentou e teceu considerações sobre algumas verbas, referindo 
a dificuldade de fa2er face aos encargos com as receitas disponíveis. 

Foi também lido o relatório e parecer do Conselho Fiscal. 
Todos os ditos documentos foram aprovados por unanimidade. 
Nada maisfhavendo a tratar, para constar se lavrou a pressente .acta, após o 

encerramento da sessão, que lida e achada conforme, foi aprovada por unanimidade. 

Luís da Czmba Tezlvefia e Me/0 
.Q 

Hélder Raul Lemos Rocha 


